

Projekt 03/2014: XioScreen



XioScreen ist eine interaktive Plattform, über die Studierende Informationen, interessante Ideen und Möglichkeiten abrufen können und vieles mehr. Auch die KHG hat damit die Möglichkeit, ihre Angebote über diese Plattform zu bewerben. Zur Weiterentwicklung des XioScreen Projekts stellte die Hans-Benedikt-Stiftung 5.000,00 € zur Verfügung.

Mehr Information unter: <http://www.hs-augsburg.de/~flot2/XIO/bonus.html>

Foto: http://www.albertdemeter.de/xioscreen/images/content/Screen_Mensa_Mai2011.jpg